



## Pevita Berikan Layanan 20 Jam

YOGYA (KR) - Guna menghadirkan layanan literasi lebih maksimal serta meningkatkan minat baca kepada masyarakat, Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kota Yogyakarta menghadirkan Perpustakaan Alternatif Yogyakarta (Pevita) di sisi selatan, tepatnya di Jalan Mayjen Sutoyo No 32 Yogyakarta. Rencananya, Pevita akan diresmikan Walikota Yogyakarta pada Kamis (15/11) ini dan beroperasi penuh Desember mendatang.

Bahwa Yogyakarta terkenal sebagai Kota Pendidikan dan tujuan masyarakat sekolah atau kuliah. Karena itu sebagai komitmen Pemkot Yogyakarta menghadirkan pelayanan penuh, khususnya instansi yang ada di domian pendidikan termasuk Dinas Perpustakaan dan Kearsipan agar atmosfer pendidikan tidak kunjung henti.

"Salah satu cara dengan memberikan layanan literasi yang dapat menjangkau seluruh pelosok," tutur Kepala Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kota Yogyakarta, Wahyu Hendratmoko kepada wartawan di Ruang Pertemuan Lantai I Diskominfo dan Persandian Kota Yogyakarta, Rabu (14/11).

Dijelaskan Wahyu, Pevita yang berada di sisi selatan Kota Yogyakarta nantinya akan memberikan layanan 20 jam tiap harinya mulai pukul 07.30-03.30 WIB selama seminggu penuh. Hadirnya Pevita di sisi sela-

tan karena keberadaan Perpustakaan yang ada saat ini di Jalan Suroto Kotabaru dinilai lebih ke utara sehingga juga butuh tempat lain akan dapat menjangkau lebih banyak. "Kami juga siapkan wilayah barat dan timur di kesempatan mendatang," imbuhnya.

Hadirnya Pevita juga tidak lepas ada landasan kejenuhan dengan total pemustaka yang mencapai 1.700 orang tiap hari. Bahkan pihaknya juga siap memberikan sejumlah layanan gratis seperti hotspot dengan kekuatan 50 Mbps serta penyediaan pustaka yang diinginkan masyarakat.

"Kami siap layani kebutuhan literasi masyarakat. Pevita akan menyediakan 5.000 buku dengan 2.000 buku di antaranya merupakan buku baru terbitan 2018. Buku-buku tersebut terdiri dari sekitar 4.000 judul dan mewadahi semua genre hingga buku yang sesuai dengan keinginan anak-anak zaman now,"

Pevita juga didesain ramah terhadap penyandang disabilitas. Kehadirannya juga ingin memberikan tempat alternatif yang bersih, nyaman dan aman bagi yang butuh internet di malam hari.

"Tidak hanya sarana pinjam buku. Tapi juga dapat memfasilitasi berbagai kegiatan. Harapan kami dapat menghadirkan kebudayaan literasi menuju masyarakat madani," imbuhnya

(Feb)-g

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perpustakaan dan Kearsipan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005